

En prévision :

16.11.23 : Jacques DUCLAUX : Les fortifications avant Vauban

Précédentes conférences :

2022/2023

Jacques ARNOULD : La conquête spatiale

Docteur Michaël GRYNBERG : « Procréation médicalement assistée »

Docteur Béatrice BERTEAUX : « Peut-on bien vieillir ? »

Maryse TRANNOIS & Jean-Marc DUBOIS (Société Académique) :

« 100 ans de commerce à Saint Quentin »

2021/2022

Bruno DURIEUX : « Pour une croissance au service de l'environnement »

Alain WANG : « La Chine redessine le monde »

Lucien ESSIQUÉ : « Cheminer en conscience vers son destin de vie »

Vous souhaitez recevoir les invitations de Traversée ?

Afin de nous aider à préserver notre environnement et limiter notre consommation de papier pour l'impression de nos invitations, nous vous remercions de nous communiquer votre adresse mail en envoyant un message

à : traversee02@orange.fr

Un grand merci ! À tout moment vous avez la possibilité de nous demander de cesser les envois.

Les actualités de notre association sont consultables également sur les sites :

Traversée-Saint-Quentin-Associations (ctrl+clic)

traversee02.fr

Merci de votre compréhension et de votre concours.



Association à but non lucratif
(Loi du 1^{er} Juillet 1901)
60, rue Jean Jaurès

02100 SAINT-QUENTIN

☎ 03 23 08 11 78

e-mail : traversee02@orange.fr

site internet : traversee02.fr

Imprimerie Legrand

TRAVERSÉE invite :

Damien MASCRET

Médecin et journaliste

D^R DAMIEN MASCRET

DICO-GUIDE
DE VOTRE
SANTÉ

- Apnée du sommeil
- Alzheimer
- Cancer (signes précoces)
- Diabète
- Fatigue chronique
- Mal de dos
- Vaccins
- Virus Zika
- etc.



“ Ce que
votre médecin
n'a pas le temps
de vous dire ”

LE D U C
E D I T I O N S

« *Le rôle du médecin journaliste
dans l'actualité sanitaire* »

Conférence-débat

SAMEDI 30 SEPTEMBRE 2023 à 20h30

Auditorium du Conservatoire

51, rue d'Isle - Saint-Quentin

Entrée libre

Le rôle d'un médecin journaliste en période sanitaire

Toute crise perturbe rapidement les habitudes de vie et suscite l'inquiétude d'une population déboussolée.

Aussi la communication est-elle fondamentale pour aider à comprendre et s'adapter aux événements quels que soient les obstacles et difficultés rencontrés !

Mais communiquer reste difficile ! Qui croire ?

La presse écrite permet l'analyse et la réflexion, la radio et plus encore la télévision sont, en revanche, dans l'immédiateté, l'information instantanée, d'autant que désormais concurrencées par des chaînes d'information en continu et des réseaux sociaux aussi incontournables qu'incontrôlables.

La récente crise de la Covid-19 a bien illustré la problématique d'une communication fiable et responsable quand la santé et la vie des hommes passent au premier plan des préoccupations de tous.

Il est en effet difficile d'informer en instantané quand la survenue brutale et inattendue d'une pandémie aux aspects inconnus interpelle, interroge et déroute les experts et les pouvoirs publics chargés de la sécurité des personnes.

Aussi est-il légitime de s'interroger sur les pouvoirs des médias et des communicants qui ont pour activité professionnelle de diffuser des informations dans un contexte d'extrême incertitude.

N'ont-ils pas mission de rechercher la véracité des faits en traquant toutes les manipulations et en dénonçant les fantasmes.

Il leur appartient de cerner les problèmes, sans inquiéter outre mesure, alors que les capacités médicales apparaissent subitement limitées.

Comment inspirer confiance et espérance en recommandant aux populations incrédules et désemparées la mise en œuvre de comportements appropriés et efficaces compte tenu des connaissances du moment.

Traversée a jugé qu'il y avait là matière à débattre et a invité le Docteur Damien Mascret en sa qualité de médecin journaliste consultant.

Originaire de Saint-Quentin et intervenant régulièrement dans les journaux télévisés de France Télévision, il alimentera la réflexion de chacun.

Le Docteur Damien Mascret a écrit de nombreux articles et ouvrages parmi lesquels :

- Le malade n'est pas un numéro ! Sauver la médecine – Éditions Odile Jacob

- Le cycle du désir – 7 Clés pour retrouver son instinct érotique - Éditions du Faubourg mai 2023

Une séance de dédicaces clôturera la réunion.

SAMEDI 30 SEPTEMBRE 2023

à 20 h 30

Auditorium du Conservatoire

Nous vous adressons régulièrement une invitation à participer aux conférences-débats organisées par TRAVERSÉE.

Si vous le souhaitez, vous pouvez apporter votre contribution aux frais de fonctionnement de TRAVERSÉE en devenant membre bienfaiteur pour l'année 2024. La cotisation reste fixée à 10 €, ce montant n'étant pas limitatif.

Bien entendu, la présente ne concerne pas les personnes qui nous ont déjà fait l'amitié de nous faire parvenir leur contribution pour l'année 2023, les reçus fiscaux seront envoyés avec la prochaine invitation.

Un reçu fiscal, donnant droit à un crédit d'impôt, vous sera adressé pour tout versement égal ou supérieur à 30 € (30 € vous donne droit à un crédit d'impôt de 20 €).

À bientôt !